

## ELOGIOS DEL CARDENAL SPELLMAN A ESPAÑA

Nueva York 29. A primera hora de la tarde de hoy el cardenal Francis Spellman, arzobispo de Nueva York, ha bendecido con toda solemnidad el Pabellón español de la Feria Mundial. Un inmenso público se agolpaba en torno al Pabellón cuando hizo su llegada el cardenal, acompañado del comisario general español, Sr. García de Sáez. A la entrada del edificio dieron la bienvenida al ilustre purpurado los embajadores de España ante las Naciones Unidas, y en Washington, señores Aznar y Merry del Val; el cónsul general de España, señor Sanz Briz, y todo el personal del Pabellón.

En el patio del Pabellón, al pie de la estatua de Isabel la Católica, y frente a la de fray Junípero Serra, el cardenal Spellman bendijo la casa española, y seguidamente pronunció una breve y emocionante alocución exaltando a España y a su misión evangelizadora en América. Dijo que, como americano, tenía que expresar de nuevo su gratitud a la noble nación española, que trajo a lo que hoy son los Estados Unidos, por obra de sus heroicos misioneros, como fray Junípero, la fe y la doctrina de Cristo. Terminada la ceremonia, el cardenal visitó con todo detalle el Pabellón.